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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Akteneinsichtsausschuss 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Mit Beschluss des Stadtrates wurde ein Akteneinsichtsausschuss zu den Vorgängen zur 
Ausweisung von Windvorranggebieten beschlossen. Auf unsere Anfrage in Stadtratssitzung 
Juli 2012 antwortete die OB, dass dieser Ausschuss seine Arbeit unverzüglich nach der 
Sommerpause aufnehmen soll. Wir fragen: 
 
II. Fragestellung 
 
1. Geht die Oberbürgermeisterin mit uns konform, dass die Sommerpause nunmehr 

beendet ist? (Wenn nein, wann ist mit dem Ende Sommerpause zu rechnen?) 
2. Falls Frau Oberbürgermeisterin mit uns konform geht, dass die Sommerpause beendet 

ist, wann ist mit dem Einsetzen des Akteneinsichtsausschusses zu rechnen? 
3. Welche Unterlagen wird die Oberbürgermeisterin dem Ausschuss in seiner ersten 

Sitzung zur Verfügung stellen? 
4. Beabsichtigt die Oberbürgermeisterin der Forderung der Fraktionen „Die Linke“, „B90/Die 

Grünen“ und der „FDP“ Rechnung zu tragen, die Protokolle der Beigeordnetensitzungen 
des in Rede stehenden Zeitraumes zur Verfügung zu stellen?  

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


